
平成３０年度第１回大迫学校給食センター運営委員会議事録 

      

１ 開催日時 平成３０年７月１７日（火）午後３時００分 

２ 開催場所 花巻市立大迫中学校 会議室    

３ 出席者  委員１１名    

     大迫小学校校長 佐藤 勤    大迫小学校教諭 小野寺 尚美  

  内川目小学校校長 志田 知美  内川目小学校養護教諭 藤原 幸子 

        亀ケ森小学校校長 千葉 真児  亀ケ森小学校養護教諭 髙橋 学美 

大迫中学校校長 阿部 久幸   大迫中学校講師 下新井田 泰雅子 

  大迫小学校ＰＴＡ 佐々木 喜武 内川目小学校ＰＴＡ 藤原 裕子    

        大迫中学校ＰＴＡ 小松 博幸 

      事務局３名    

    所長 大川 広行 次長 阿部 美和子 栄養教諭 阿部 明子 

   

４ 議題   

   （１）平成２９年度学校給食実施状況について     

   （２）平成２９年度学校給食会計決算の承認について   

   （３）平成３０年度学校給食運営計画について    

      

５ 議事録  

       事務局より新規委員へ委嘱状交付 

       大迫小学校校長 佐藤 勤委員長より挨拶 

 

       議長：佐藤委員長進行   

    （１）平成２９年度学校給食実施状況について  

       事務局：資料に基づき説明         

       小野寺委員：かみかみ週間は食べるのに時間がかかるので、行事を避けて 

もらって助かっている。 

一同：その他異議なし   

       議長：原案の通り承認しました。   

      （２）平成２９年度学校給食費会計決算の承認について    

事務局：資料により説明  

髙橋委員：平成３０年６月２６日に監査を実施したところ、諸帳簿・証書 

書類・預金通帳と合致し、良好と認めました。 

志田委員：監査報告書について保護者あてのものは準備してもらえるのか。 

事務局：承認されたものを準備し後日送信します。 

一同：その他異議なし   

       議長：原案の通り承認しました。   

      （３）平成３０年度学校給食運営計画について    

事務局：資料により説明   

髙橋委員：校外へ出かけるときの献立を食べやすいものに調整してほしい。 

事務局：行事予定にその旨を記入していただければ対応します。 

藤原委員：雑収入について決算額を反映させては。 

事務局：今年度は保存食分が定額となるので、この金額となります。 

       議長：平成３０年度からの保護者への会計報告が必要か、ＰＴＡ役員で話し 

合って２月の運営委員会で決定することとします。 

一同：その他異議なし   

       議長：原案の通り決定しました。   

       

    事務局：以上で終了します。   


